

内を送ってもらつつもりだったが孫の発表会に行つたので、仕方なく運転してきた。」と自からしゃべられた、酒気帯び運転ではないかと疑われ、でも仕方がない発言であります。人間性としてモラルの欠如及び議会議長として道義的責任は免れないと思ひます。

永田議長の発言
私への不信任案提出について、青天の霹靂であります。飲酒運転につきましては、私が、遅くまで飲んだのでと言われましたが、そうではありません。保育園の発表会があるので早く帰り、10時過ぎには寝ています。ですから、今回の議長不信任案の提出について激しい憤りを感じています。

事実無根の作文ありきの虚偽の提案については、私の社会的な地位や身分を著しく毀損する提案で、名誉毀損等々を含めた法的措置など厳しい姿勢で臨みたいと思つておりません。子ども議会に関しては、教育委員会から議場の使用願いが提出され、議長としての判断で使用を許可しました。これの何が問題であるか、皆目見当もつきません。

このようなことが提案理由として出てくること、議会を軽視し、冒瀆する行為で、議会の権威を失墜させ、提出者の品格を疑つたものであります。私は、今後においても氷川町議会議長として強いリーダーシップを発揮し、議会の活性化と町の発展のために全身全霊傾注して頑張つていく所存であります。皆さんのご判断をよろしくお願いいたします。

河口議員・提出者へ質問
これはあくまで議会の中の問題でしょう。ですから、これは議会の中で私たちの責任で審議協議をしていって解決をすればいいだけの話であると思ひますので、これは

は議員個々の責任ではないかと思ひます。永田議長が酒気帯び運転をしたかどうかということですが、これは何という法律に違反をしているとおっしゃりたいんですか。人権問題にも関わります。誰が認定したんですか。

上田俊孝議員の答弁
今、本人はわからないことですね、これは長尾議員、私、永田議長の話だから。

片山議員・提出者へ質問
飲酒運転の検問などで検挙されて、議長が実際に赤切符を切られて、罰金または免許証の取り消しをされた事実があるか。

上田俊孝議員の答弁
永田議長がという意味ですか、それはいいです。江崎議員・提出者へ質問 この不信任案については、特に慎重でなければならぬ。いやしくも感情に走つて政治的抗争の手段として、これを乱用するようないいことがあっては、町村行政の停滞を来し、結局はともに代表す

る住民の損失、町村のマナスになることに十分留意しなければならぬ。それで、今回議長不信任が出された最初のところについては、これはあくまでも提案者、賛成者4人が議長に対してそう思うということが書いてあるだけで、これは議長不信任、何でもないと思ひますよ。議場で話すんじゃないくて、すぐ警察に「議長は飲酒運転してますよ」と、どうして告発しなかつたんですか。この議場で提案するようなものじゃないと思ひます。

上田俊孝議員の答弁
話し合いの場を持ちたいということでは本人に要請したら、要請に応じなかつた。断腸の思いで今回はさせてもらひました。

江崎議員反対討論
飲酒運転疑惑、そういうのは先ほど議長が言うように事実無根、こういうものを議会に持ち出して議長不信任をやる。

酒気帯び運転疑惑については、自らしゃべられたことで、他人が追及したのでもなく、自分で飲酒運転及び飲酒運転の状況

総務文教 常任委員会報告

松田達之 委員長

当委員会に付託された案件は、条例7件、予算2件、その他1件でした。全員賛成で原案の通り可決すべきものと決しました。

主な審査内容

◎平成27年度
氷川町一般会計補正予算(第5号)

◆企画費/使用料及び賃借料 320千円

米村委員 「移住定住相談会出展料」は、どういふことをやるのか。
企画財政課長 地方創生の加速化交付金の一部で、東京ビッグサイトで2回、東京交通会館で4回ほど移住定住のPRを実施したいと考えています。

◎平成28年度
氷川町一般会計予算

◆一般管理費/委託料 84,433千円

米村委員 行政評価導入

は、どこに委託していますか。
総務課長 株式会社ぎようせいです。
米村委員 どういう委託をしていますか。
総務課長 町が行っている事務事業の目的・課題・予算的なものを含めて事務事業の見直しをやるということで、行政評価を行うという形で導入しています。

米村委員 庁務手等民間委託は、どういふものですか。
総務課長 庁務手等民間委託料につきましては、27名予定をいたしてあります。常葉保育所に庁務手1名、役場の庁務手1名、宮原小学校の給食の調理員4名、学校給食共同調理場の調理員10名、氷川中を除く小中学校4校の図書司書4名と庁務手4名、英語指導助手1名、竜北歴史資料館の図

書業務1名、八火図書館の図書業務1名の計27名です。

◆一般管理費/職員手当等 9,430千円

米村委員 「住居手当」の件数だけ教えてください。
総務課長 住居手当を受けて町内・町外を含めて30名が賃貸住宅に同居しています。うち、夫婦が3組ですので、支給対象は27名となります。30のうち町内が20名、町外が10名となっています。

◆振興局費/負担金補助及び交付金 6,000千円

河口委員 「空き家バンク促進補助金」について、ここの「空き家」といふのはどの様にみなすのですか。
総務振興課長 空き家バンクに登録していただかないと、この補助事業は適用されません。どれくらいの利用があるかわかりませんが、リフォームで5件、家財撤去で5件引越で5件を見込んで600万円の予算を組ませていただきました。併せて、移住定住対策も進めていきたいということ

でこの予算を上げさせていただきますました。

◆教育総務費 事務局費/委託料 3,130千円

三浦委員 「ICT支援業務委託料」これは、電子黒板とタブレット端末を利用するものですか。
学校教育課長 昨年9月にICT機器ということことで、電子黒板とタブレット端末を導入させていたしています。同じく9月に、ICT支援業務委託ということで、各学校に週1回出向いていただいています。業務内容は、使ひ方が不慣れな先生に操作の研修や指導を行っていたり、タブレット端末の操作も行っていたりしています。

三浦委員 ICTを続ける間は、ずっと支援の委託を考へているのですか。
学校教育課長 教職員にも定期異動があり、ICTの環境がない学校からの転入もあります。機器のトラブル対応もあるかと思ひますので、継続して配置できればと考えています。

三浦委員 今、中学校で



氷川中電子黒板を利用したタブレット授業

は全生徒がやっておられますか。また、小学校では何学年の児童から利用されていますか。

学校教育課長 電子黒板については、小学校・中学校の全学年に整備しています。タブレット端末については、3年計画で整備し、小学校が5・6年の全児童、中学校が全生徒に使ってもらひ予定です。

◆一般管理費/負担金補助及び交付金 14,000千円

米村委員 「地方バス対策補助金」は27年度は、1,200万円ですが、200万円の増額の理由は何かですか。
総務課長 地方バスについては、年々増加している傾向にあり大変苦慮しています。地方バス対策補助金については、「生活路線の維持」ということで、現在、九州産交の方で八代地域を運行していただいております。金額につきましては、確かに「利用収益」が少ないということ、氷川町・八代市への負担が大きくなつてきています。

米村委員 年々増加する傾向はありますよね。
総務課長 今、3路線ありますが、やはり住民の方々の生活権の確保という形で、路線バスは維持していかなければならぬと考えて負担をしているところなんです。
片山委員 路線や利用者数等の資料とかあれば、PR等もできますので、いただけますか。
総務課長 後ほど、調べて準備してお渡します。